

**« Pharmacie publique aux HUG = Mort programmée
des pharmacies de quartier. »**

Pétition adressée au Grand Conseil et au Conseil Municipal de la ville de Genève

Le département de la santé et la direction des HUG envisagent la location d'une surface de 210 m² dans le nouveau bâtiment des lits, dans le but d'ouvrir une pharmacie publique en juin 2016.

Le projet d'ouverture d'une pharmacie publique aux HUG, impactera les pharmacies genevoises de 5% à 25% de leur chiffre d'affaire en fonction de leur répartition géographique.

Ce projet, ouvre la porte à la généralisation de ces structures dans d'autres centres médicaux, et à terme à la disparition complète des pharmacies de quartier et pire à la perte d'indépendance de ce métier qui est pourtant essentiel.

Les pharmacies de quartier permettent au département d'utiliser une répartition géographique large pour diffuser dans tout Genève les messages de prévention indispensables à la sécurité sanitaire de la population.

Les services de proximité tels les polices municipales peuvent également s'appuyer sur ce réseau pour éviter des situations tel l'abus de faiblesse envers les personnes âgées.

Au vu de ces explications, les soussignés, demandent formellement au Grand Conseil et au Conseil Municipal de la ville de Genève à **renoncer à ce projet d'ouverture de pharmacie publique aux HUG qui établirait une concurrence déloyale et ne répond à aucun besoin prépondérant**

Nom, Prénom	Adresse	Signature
-------------	---------	-----------

Les pétitions sont à remettre au « Comité contre l'ouverture d'une pharmacie publique aux HUG », p.a. Thomas Blasi 39a route de Frontenex 1207 Genève.